



"Muchos padres jóvenes viven en gran estrés debido a que tienen muchas tensiones en sus vidas y no están buscando la ayuda que necesitan," dijo Nick Macchione, Director del Departamento de Salud HHSA, agregando: "Los factores de mayor estrés incluyen la reciente pérdida de empleo, dificultades financieras y la responsabilidad de tener un niño pequeño en casa. Estos padres tienden a sentirse aislados, sin esperanza y no tienen un sistema de apoyo o éste es muy limitado. "

Obtenga ayuda. Llame al 858-560-2191 o al 1800-344-6000.

Fotografía: Nick Macchione, Director, HHSA; Chairwoman Pam Slater-Price, County of San Diego Board of Supervisors.

La crisis económica ocasiona un aumento

DE ABUSO INFANTIL

Un estudio colectó datos desde el 2007, cuando comenzó la actual recesión económica. La observación relaciona a la depresión económica con el incremento del abuso infantil. Aunque el análisis se centra en el número de casos en cuatro hospitales infantiles, los hallazgos no son muy lejanos de lo que pasa a nivel, nacional.

"El traumatismo craneal abusivo, conocido previamente como 'síndrome del bebé sacudido', es la causa principal de muerte por abuso infantil", comentó la autora y la investigadora principal del estudio, la Dra. Rachel P. Berger, profesora asistente de pediatría en la Facultad de medicina de la Universidad de Pittsburgh. "Y lo preocupante del caso fue encontrarse que en cuatro ciudades se había producido un marcado incremento en la tasa de traumatismo craneal por abuso de niños pequeños".

"Ahora sabemos con seguridad que la pobreza y el estrés están relacionados con el abuso infantil", agregó Berger. "Para prevenir el abuso infantil, se necesitan servicios sociales que ayuden en la comunidad de las áreas más golpeadas por las dificultades económicas".

En el Condado de San Diego, el Departamento de Salud y Servicios Humanos (HHSA) examinó los datos de la mayoría de los casos graves de abuso infantil, en los últimos 18 meses. La información que surgió es alarmante. Si bien el número total de casos de maltrato infantil mostró una disminución, la severidad de los casos



continúa siendo preocupante. Los datos muestran que las víctimas de abusos graves son principalmente bebés pequeños, y que los autores son los padres o quienes cuidan de los niños.

De 51 casos, la investigación encontró:

- 10 muertes, de las cuales, cinco son de niños menores de cuatro meses
- 16 niños, tenían cinco o más huesos rotos
- Dos niños habían tenido 24 fracturas óseas
- Cerca del 60 por ciento de los niños fueron menores de tres meses

"Estos resultados son inquietantes y preocupantes", comentó Pam Slater-Price, presidenta

de la Junta de Supervisores del Condado de San Diego, agregando "Un sólo niño, en un entorno violento es demasiado".

Los datos también revelan que el 45 por ciento de los agresores son mujeres, y 35 por ciento de los hombres agresores, son padres menores de 22 años.

Oficiales del condado piden a la comunidad que ayuden a prevenir el abuso infantil

"Estamos pidiendo a los miembros de la comunidad, que nos ayuden si miran una de las posibles señales de alerta del abuso", dijo Debra Zanders-Willis, Directora de HHSA Asistencia Social Infantil del Condado. "Las personas no deben de tener miedo de preguntarle a alguien si se siente abrumado, estresado o si necesita que le ayuden."

Algunas de las posibles señales de alerta del maltrato infantil son:

- Cónyuge o pareja con celos de un nuevo bebé en el hogar
- Cónyuge o pareja que tiene conductas de poco control
- Son menores que han recibido los servicios de Child Protective Services
- Embarazo no planeado o no deseado
- cónyuge o pareja que exhibe violencia hacia los adultos
- incidentes de violencia doméstica en el último año

En el Condado de San Diego la línea de ayuda para reportar el abuso a menores está disponible 24 horas al día, los siete días a la semana.

Si necesita ayuda, Usted puede llamar al 858-560-2191 o 1800-344-6000.

Fotografía: Debra Zanders-Willis, Director, County of San Diego Health and Human Services Agency (HHSA) Child Welfare Services, habla a cerca de los recursos de ayuda disponibles para padres y proveedores de cuidados.